



EN PRIVADO

JOAQUÍN  
LÓPEZ-DÓRIGAlopezdoriga@milenio.com  
@lopezdoriga  
lopezdoriga.comCoahuila, un  
senador muy carbón*La peor política exterior es la política interior. ¿O cómo era?*

Florestán

**D**urante más de un año, todos los jueves, el presidente López Obrador dio reflector al subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, a quien presentaba en la mañana con una aspiracionista sección, *Impunidad Cero*, desde donde comenzó a construir su candidatura para el gobierno de Coahuila dando, además, la impresión que era su apuesta.

Así, decidido, empezó a tomar distancia de su responsabilidad de Estado, la más grave del gobierno federal, la seguridad, y a usar su cargo para una larga y onerosa precampaña para la que, incluso, llegó a pedir licencia al cargo, abandonando su trabajo para irse dos semanas a su estado a apoyar, dijo, *el proceso de consulta popular para la revocación del mandato presidencial*, cuando fue a promoverse él, sin que su jefe le dijera algo, por lo que se reforzó la versión de que era su carta.

Mejía iba y venía, pero sin dejar el cargo. Lo suyo era la candidatura de Coahuila, no la seguridad, brecha que se fue ampliando hasta darle prioridad a su precampaña, con todo el dinero que gastó y sin saber su origen.

Así, el lunes, Mario Delgado anunció el resultado de la encuesta de Morena y, contra todo, el senador Armando Guadiana resultó ganador, mandándolo a un lejano tercer lugar, lo que desconoció; dijo tener *otros datos*, hasta que ayer por

la mañana, López Obrador fijó posiciones: *quien acepta participar tiene que aceptar los resultados*, sentenció.

Y ya dejó el mensaje.

A ver si Mejía aparece mañana en su palacio.

O aver adónde se va.

Porque él quiere ser gobernador, no subsecretario.

## RETALES

**1. NONES.** Finalmente el plan B de la reforma electoral del Presidente no superó el cochine-ro de los diputados del oficialismo, que sin leer, a decir de Ricardo Monreal, aprobaron 500 normas jurídicas, de las que una tercera parte eran inconstitucionales, lo que debe ser récord mundial en una democracia, minuta que, modificada en seis de 21 paquetes violatorios de la Constitución, será aprobada hoy por su mayoría en el Senado y regresada a San Lázaro;

**2. PLAZOS.** Pero se les acabó el tiempo. Esta noche el Senado dará por terminado este periodo ordinario y será la Comisión Permanente la que cite a un extraordinario para el tema. El reto es que para llamarlo es necesaria la mayoría calificada de esa Comisión, y a ver si la construyen. Si no, para febrero; y

**3. KARMA.** Hugo López-Gatell vuelve a revolcarse con las vacunas, tras haber aprobado, por instrucciones de su jefe, la compra de las cubanas para covid, no aprobadas por la Organización Mundial de la Salud. En las de influenza, ahora pidió que los *jóvenes sanos* no se vacunen para dejarlas a los adultos vulnerables, confirmación de la insuficiencia de vacunas. Como en Dinamarca.

**PD.** Ahora vendrán homenajes que le regatearon en vida. —

**Nos vemos mañana, pero en privado**